



# Las Gaunas asume el mando

## El equipo riojano forzó una prórroga en la que logró una cómoda renta

### FASE DE ASCENSO

:: SERGIO MARTÍNEZ

**LOGROÑO.** Vibrante, intenso y con triunfo. El primer partido de Las Gaunas en la Fase de Ascenso a Liga Femenina 2 tuvo los ingredientes principales de este tipo de citas. La mejor manera de arrancar, especialmente para el público de Lobete, que aumentó su intensidad según se acercaba el final de un choque que el equipo riojano decantó de su lado en una prórroga forzada sobre la bocina ante un rival que jugó un inteligente partido.

El choque arrancó intenso, es la hora de la verdad y ningún equipo quiere ceder ni un palmo de terreno. Y fueron las riojanas, en esos momentos de tensión, las que cogieron el mando en un primer cuarto en el que destacó la aportación de Naiara Galilea, con tres de tres en triples, para llevar el marcador a un esperanzador 20-13. Además, el comienzo del segundo cuarto no hizo más que alentar a Las Gaunas, que llegó a gozar de una ventaja de doce puntos. Una jugadora salmantina pasó a cumplir la función de alejar a Galilea de la canasta, pero no les funcionó. También la aportación de Ana, Paula y Ocaña en ataque y Deborah en el rebote eran decisivas.

Pero en los minutos previos al descanso, el Universidad de Salamanca, sin ponerse nervioso, comenzó a recortar la renta riojana, una tendencia que continuaría durante todo el tercer cuarto, en el que Las Gaunas cometió muchos

## 66-62

### LAS GAUNAS UNIV. DE SALAMANCA

**Las Gaunas:** Naiara Galilea (17), Paula (14), Ana (5), Deborah (6) y Naiara Ocaña (11) -quinteto inicial-. Alba Diez (9), Saioa (1), Minerva, Carol (3) y Laura.

**Universidad de Salamanca:** Nieves (11), Eva Oliva (4), Patricia (12), Cristina (10) y Paula (9) -quinteto inicial-. María (2), Evadel Rey (2), Carla (7) y Beatriz (5).

**Parciales:** 20-13, 16-19, 8-9, 14-17 y 8-4.

**Árbitro:** Marcos J. y Villafranca.

**Incidencias:** Primera jornada de la fase de ascenso a Liga Femenina 2. Cerca de cuatrocientos espectadores en Lobete.

fallos desde la línea de tres puntos y evidenció excesiva precipitación. En el cuarto final, y a falta de cinco minutos, las salmantinas se situaron por primera vez por delante en el marcador.

Las riojanas llegaron al último ataque un punto por debajo. Allí, una personal de las visitantes ofreció dos tiros libres a Naiara Ocaña. Metió el segundo. Prórroga. Y no arrancó bien, la quinta personal de Paula, sumadas a las anteriores de Galilea y Ana, y una técnica ponían las cosas difíciles, con ventaja de cuatro puntos para las visitantes. Pero comenzó una remontada fulgurante. De las de levantar al público. El Universidad de Salamanca se quedó contra las cuerdas y el partido acabó 66-62. Las cosas empiezan bien para Las Gaunas.



Deborah se dispone a lanzar a canasta. :: JUAN MARIN